

大川小だより

ハーモニー

No. 1 0

令和2年1月28日 文責 校長 墨谷誠一

◇ 学校目標 ◇

「元気いっぱい やさしさいっぱい 知恵いっぱい」の児童の育成

3学期がスタート

1月8日(水)に3学期の始業式を行いました。冬休み中は特に怪我や事故などの報告もなく、みんなが無事に休みを過ごせたことをうれしく思っています。2学期の終業式ではノーベル化学賞を受賞された吉野彰さんの小学校時代の様子を紹介しました。吉野彰さんは「小中学生のうちに大切なのは、興味を持てるものを見つけること」と話されていましたので、お正月には是非、自分の目標を立ててくださいと伝えたところです。始業式で目標を立てた人は手を上げてくださいと尋ねたところ、10名程度の児童が手を挙げてくれました。新たな気持ちで一年のスタートを切ることはとても大事なことだと思います。私が立てた今年一番の目標は「大川小学校をもっともっと素敵な学校にする」です。子どもたちの素晴らしい面をもっと伸ばし、活気のある学校をつくっていきたいと思います。

バスケットボール大会出場

1月13日(月)の成人の日、小学校ミニバスケットボール大会が行われました。当日は立花小学校と山代東小学校の2会場で試合が行われ、本校は山代東小学校で対戦しました。初戦の大坪小Bに勝利しましたが、次の山代東小学校には惜しくも負けてしまい1勝1敗。3位決定戦では牧島小と対戦しましたが、これも惜しいところで残念ながら敗戦となりました。勝ち進むことはできませんでしたが、本校の選手たちの動きは見ごたえのあるもので、運動能力の高さを多くの場面で感じたところです。

この大会に向けて12月から練習に励んでくれた児童たちに心から拍手を贈りたいと思います。また、 来年の活躍に期待しています。当日、応援に駆けつけていただいた保護者の皆様、本当にありがとうござ いました。









租税教室(6年生)

1月21日(火)、伊万里税務署より国税調査官の花本さんに来校いただき、6年生を対象に租税教室を行いました。日本には「消費税」「所得税」「法人税」「自動車税」など、約50種類の税金があることや、DVDでアニメーションを鑑賞し、もし税金がなかったらどんな世の中になるのかをわかりやすく学ぶなど、税金の大切さをあらためて感じる貴重な時間になりました。将来の納税者として税金に対する正しい知識と意識を高めてくれたと思います。





新ホームページについて開設

新システムの導入により大川小学校のホームページが新しくなりました。アドレスは、 https://www.education.saga.jp/hp/okawa-e/ 」です。

随時、整備や更新をしていきたいと思います。 ※スマートフォンからも開けます。

2/4 (火) 全校朝会

2/5 (水) フッ素洗口

2/6 (木) 委員会活動

2/7(金) お話エプロン、人権教室 新入学児童入学説明会

2/8 (土) 大川小・松浦小6年生交流会

2/10 (月) 漢字検定期間 (~14 日)

2/12 (水) フッ素洗口

2月の行事

2/13 (木) クラブ活動

2/18 (火) のびのびタイム

2/19 (水) フッ素洗口

2/21 (金) お話エプロン、PTA 評議員会

2/26 (水) フッ素洗口

2/27 (木) 委員会活動

2/28(金) 6年生制服等販売 ありがとう集会、学級懇談